

BAB IV

PERJUANGAN SARBUMUSI TERHADAP KAUM BURUH

PERUSAHAAN TAHUN 2000-2014

A. Sosialisasi SARBUMUSI

Sosialisasi adalah cara yang dilakukan SARBUMUSI untuk menambah keanggotaannya, dengan lahir SARBUMUSI pada tanggal 27 September 1955 di Pabrik Gula Tulangan dan merupakan badan otonom NU maka SARBUMUSI bekerjasama dengan banom NU yang lainnya seperti Muslimat NU, Fatayat NU, IPNU, dll untuk ikut mensosialisasikan serta dengan melihat keadaan perekonomian. Pada abad ke 19an keadaan dunia industri banyak kasus yang terjadi sehingga setelah dideklarasikan kembali SARBUMUSI oleh Gus Dur maka SARBUMUSI memiliki jumlah anggota yang banyak dan beberapa basis/ perusahaan ikut bergabung dengannya. Jumlah anggota SARBUMUSI di Kabupaten Sidoarjo terbilang belum besar jika dibandingkan dengan jumlah buruh teanga kerja yang bekerja diperusahaan diwilayah Kabupaten Sidoarjo yang mencapai lebih dari 300.000 buruh yang bekerja diperusahaan yang jumlahnya kurang lebih 2.500 perusahaan besar maupun kecil, tentunya merupakan tugas dan kewajiban seluruh pengurus dan anggota SARBUMUSI pada khususnya dan warga Nahdzyyin agar mengembalikan jumlah keanggotaan SARBUMUSI pada tahun 1970an yang mencapai 2,5 juta anggota.⁹³

⁹³ DPC SARBUMUSI, *51 Tahun SARBUMUSI Berkhidmah Kepada Buruh* (Sidoarjo t.p., 2006), 14.

Adapun salah satu bentuk keberhasilan perjuangan pembelaan SARBUMUSI terhadap perosalan buruh di dalam perusahaan diantaranya perusahaan yang berhasil menyelesaikan perkaranya yaitu:

1. Basis SARBUMUSI GB. IK PT. Sumber Plastik Jl. Raya Bay Pass Km. 28 Krian- Sidoarjo bergabung di SARBUMUSI tanggal 22 juni 2001 awalnya banyak pelanggaran masa kerja berapapun pekerja maksimal diberi pesangon hanya 5 juta selanjutnya SARBUMUSI berdiri dengan pembelaan dan perjuangan keras semua peraturan dilaksanakan program pensiun dijalankan semua pekerja PKWT/ KONTRAK diangkat menjadi karyawan tetap sekarang tidak ada pekerja kontrak.
2. Basis SARBUMUSI GB. IK PT. Gracius Pualam Jaya Jl. Raya Sukodona No. 18 Sidoarjo bergabung di SARBUMUSI tanggal 9 Juni 2009 pindah keserikat lain di anggap tidak memperjuangkan buruh pesangon hanya diberi 60% dari 1 kali ketentuan, pindah ke SARBUMUSI dengan pendampingan sidang mediasi Dinsosnaker Kab. Sidoarjo dengan diturunkan anjuran mksimal 2 kali ketentun pasal 156 UU No. 13 tahun 2013 hasil pabrik tutup.
3. Basis SARBUMUSI GB. Perperi PT. Paramithatama Asri Raya Jl. Jenggala No. 08 Gedangan – Sidoarjo bergabung di SARBUMUSI tanggal 7 Nopember 2000 awalnya banyak pelanggaran masa kerja berapapun pekerja maksimal diberi pesangon hanya 5 juta selanjutnya SARBUMUSI berdiri dengan pembelan dan perjanjian keras semua peraturan dilaksanakan

program pensiun dijalankan bulan Februari 2014 sembilan orang pekerja PKWT/ KONTRAK diangkat menjadi karyawan tetap.

4. Basis SARBUMUSI GB. IK PT Bernofarm Jl. Gatot Subroto No. 68 Banjarkemantren Buduran Sidoarjo. Bergabung di SARBUMUSI tanggal 17 Maret 2014 Pindahan dari serikat lain yang dinggap tidak memperjuangkan buruh justru kolosi dengan pengusaha menghalangi SARBUMUSI agar tidak terbentuk, anggota SARBUMUSI di PHK dan dilaporkan ke Polda Jatim tidak berhasil SARBUMUSI melaporkan balik ke Polda, ke Pengawas Dinsosnaker Kab. Sidoarjo pengusaha kelabakan apalagi anjuran mediasi Dinsosnaker Kab. Sidoarjo pengusaha harus mengerjakan kembali dan selama proses harus dibayar karena banyak pertimbangan pekerja menerima pesangon diatas dua kali ketentuan termasuk pekerja kontrak juga diberi pesangon diatas dua kali, SARBUMUSI di PT. Bernofarm akhirnya vakum.
5. Basis SARBUMUSI GB. PERPERI PT. Aneka Pratama Plastindo Jl. Raya By Pass KM 33,2 Krian- Balongbendo- Sidoarjo bergabung di SARBUMUSI tanggal 28 Januari 2013 dengan banyak masalah dan pelanggaran yang dilakukan pengusaha 10 pelanggaran beberapa kali mengajak bipartit ditolak dilaporkan ke pengawas dan mau melakukan mogok kerja akhirnya terjadi perundingan terjadi kesepakatan penyelesaian yang paling mengembirakan 120 orang pekerja PKWT/ KONTRAK diangkat menjadi KARYAWAN TETAP, gaji sesuai UMK, diikuti jamsostek/ BPJS, diberikan THR diberi cuti tidak masuk kerja sakit dibayar. Saat ini pengurus basis Sarbumusi GB. PERPERI PT. A neka Pratama

